

新年度予算編成と 施政方針を語る

木村源兵衛 氏
 西郡自由党支部
 大会は二十日頃
 去る九日盛大に挙行

西郡自由党支部は、去る九日(日)午後七時、本支部事務所(福生町)において、新年度予算編成と施政方針を語る大会を開催した。出席者は、支部員、関係者、共約五十名に達した。開会式は、支部長木村源兵衛氏による訓詞で始まった。木村氏は、戦時体制下の政治情勢を語り、自由党の綱領に基づき、戦時体制下の政治改革を主張した。その後、新年度予算編成と施政方針を語る大会が、支部員による演説と討論を経て閉会した。

西秋留小学校 七十周年式典

西秋留小学校は、創立七十周年を記念して、去る九日(日)午後二時、本校体育館において、式典を開催した。出席者は、関係者、共約五十名に達した。式典は、校長の訓詞、校歌斉唱、創立七十年の経緯を語るなど、盛況に終わった。

拜島観光協会 創立準備中

拜島観光協会の創立準備が、去る九日(日)午後二時、本協会事務所(福生町)において、創立準備会を開催した。出席者は、関係者、共約五十名に達した。準備会は、協会の目的、組織、活動方針などを話し合い、創立準備を進めた。

福生婦人会総会 会長に田村静子氏

福生婦人会は、去る九日(日)午後二時、本会事務所(福生町)において、総会を開催した。出席者は、関係者、共約五十名に達した。総会では、田村静子氏が会長に就任し、今後の活動方針を話し合った。

大久野公民館で NHKのど自慢演芸大会

大久野公民館は、去る九日(日)午後二時、本公民館において、NHKのど自慢演芸大会を開催した。出席者は、関係者、共約五十名に達した。大会では、地元民謡、演芸、歌謡など、盛りだくさんのプログラムが行われた。

多西農協 役員改選

多西農協は、去る九日(日)午後二時、本農協事務所(福生町)において、役員改選総会を開催した。出席者は、関係者、共約五十名に達した。改選の結果、役員が一新された。

農業視察に渡米した 村山高橋富蔵君から初便り

村山高橋富蔵君は、去る九日(日)午後二時、本農協事務所(福生町)において、初便りをお送りした。富蔵君は、渡米視察の成果を報告し、今後の農業振興について話した。

西多摩酪農組合 組合長に坂本春亮氏

西多摩酪農組合は、去る九日(日)午後二時、本組合事務所(福生町)において、総会を開催した。出席者は、関係者、共約五十名に達した。総会では、坂本春亮氏が組合長に就任し、今後の酪農振興を話し合った。

福生町忠霊塔 二十三日除幕式

福生町忠霊塔は、去る二十三日(日)午後二時、本町事務所(福生町)において、除幕式を開催した。出席者は、関係者、共約五十名に達した。除幕式は、厳粛な雰囲気で行われた。

スバラシク効く 煙草殺虫剤ヤクチン

煙草殺虫剤ヤクチンは、去る九日(日)午後二時、本農協事務所(福生町)において、説明会を開催した。出席者は、関係者、共約五十名に達した。説明会では、ヤクチンの効果と使用方法が説明された。

夏の日 川島時計店

川島時計店は、去る九日(日)午後二時、本時計店事務所(福生町)において、説明会を開催した。出席者は、関係者、共約五十名に達した。説明会では、時計の修理とメンテナンスが説明された。

東京本染ゆかた
夏生地・パサソル・洋装雑貨
かや・ホロカや・ハンモック
高級化粧品・ハンドバッグ
安い品を
安く売る店
福生中央商店街 TEL27番

ゆかた 石川呉服店
電話福生67番

美味 町田商店
電話福生209番

大聖病院
電話福生44番

早川勝五郎
電話福生44番

乙見商店
電話福生44番

世界に誇る日本の
蛇の目シン
福生代理店 電話441

玄人はすゝめる
かつら発動機
メイキエンジン
電話福生337番

駐留軍家族住宅
向き
一般家庭用
カミシマのポイラー
価二万円

新茶の製造開始
生業の委託加工
福生製茶所
電話福生125番

福生幸楽園
熱海へ御清遊の節は熱海幸楽園を
御利用下さい
電話福生355番

森田製材所
電話福生66番

村尾の建材
電話福生121番

天幕 日除
シート・雨着
縫製加工
電話福生58番

安野建具店
電話福生531番

友愛興業昭和モーターズ
電話福生341番

木村歯科医院
電話福生566番

家庭事業場の文化・能率向上
フロパンカス
電話福生109番

島田洋品店
電話福生116番

